



## SCJN continuará con el análisis de la reforma al Poder Judicial Federal

La sesión privada encabezada por ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) culminó sin emitir pronunciamiento alguno

Por Israel Aguilar Esquivel

20 Ago, 2024 07:35 p.m. MX



En vísperas de la discusión en el Congreso de la Unión en torno al **dictamen de la reforma al Poder Judicial de la Federación**, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) sostuvieron una reunión privada para la revisión del proyecto. No obstante, tras algunas horas de sesión, **culminaron sin emitir algún pronunciamiento**.

A través de los medios de comunicación oficial de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) se dio a conocer que en días posteriores **continuará el análisis de la reforma al Poder Judicial**. De igual forma, sostuvieron que cada uno de los participantes dio a conocer su punto de vista durante la sesión encabezada este martes 20 de agosto de 2024.

“En la sesión privada que llevó a cabo el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) (La Corte) se plantearon diversos puntos de vista de ministras y ministros integrantes de este Alto Tribunal. **Se decidió que continuará el análisis de la reforma al Poder Judicial Federal**”, se lee en el breve comunicado.